

Plastik folgt auf Zelluloid

Geringere Teilnehmerzahlen beim Mixed-Team-Cup / Math.- Nath.-Gymnasium ist der Titelverteidiger

Zum 21. Mal findet ab morgen, 15. Dezember, der Mixed-Team-Cup statt. Es ist eine der größten Schulsportwettbewerbe der Stadt für die weiterführenden Schulen. Auch wenn die Teilnehmerzahl leicht rückläufig ist, sind wieder 114 Teams gemeldet.

Mönchengladbach (df). Wie wichtig es ist, engagierte Lehrer zu haben, zeigt sich in diesem Jahr beim Mixed-Team-Cup, der vorweihnachtlichen Tischtennis-Veranstaltung für die Schulen der Stadt. Denn statt rund 130 Teams, wie noch im letzten Jahr, sind diesmal „nur“ noch 114 dabei. Herrmann-Josef Reinartz, Mitorganisator des Mixed-Teams-Cups, ging vor einem halben Jahr in den Ruhestand, an seiner alten Schule, der Realschule Rheydt, fand sich kein Tischtennis-Begeisterter Lehrer, der seine Arbeit fortsetzte. „Im letzten Jahr stellte die Realschule Rheydt noch 16 Teams, diesmal sind es nur noch drei“, so Reinartz, der zudem erster Vorsitzender des Tischtennis-Kreises Mönchengladbach ist. Doch es gibt auch positive Beispiele. So stellt die Realschule Volksgarten in diesem Jahr 16 Teams, da dort ein Lehrer eine AG aufgebaut hat. „Das alles zeigt, dass es ohne engagierte Leute nicht geht“, sagt Ingrid Habrich, Schulleiterin des Math. -



Das große Organisationsteam um Raimund Pispers (2.v.r.) freut sich auf die 21. Auflage des Mixed-Team-Cups am Montag und Dienstag.

Foto: Andreas Baum

Nath. Gymnasiums. Das Math.-Nath. ist auch in diesem Jahr wieder Austragungsort des Mixed-Team-Cups. In der neuen modernisierten Sporthalle bieten sich beste Bedingungen für die kleinen Sportler. Doch die Halle ist nicht die einzige Änderung. Denn es wird mit den neuen nahtlosen Bällen aus Kunststoff gespielt, die das alte Zelluloid abgelöst haben. „Alle Teilnehmer erhalten als Geschenk auch eine Ballbox mit einem der neuen Bälle“, sagt Raimund Pispers, der das Turnier vor 21 Jahren ins Le-

ben gerufen hatte. Erneut wird in insgesamt vier Wettkampfklassen für die Mädchen und Jungen der Jahrgänge 1995 - 2005 gespielt. 76 Jungen- und 28-Mädchen-Teams gehen da-

www.hairdefinition.de
Mittwochs Farbtage
Sie sparen 20 %

bei an den Start. Insgesamt 16 Schulen haben Teams gemeldet, dabei sind alle Schulformen vertreten. Gymnasien, Gesamtschulen, Realschulen sowie eine Hauptschule und die

Förderschule Rheydt. Mit der Heinrich Corsten Schule ist erstmals auch eine Privatschule am Start. Los geht es morgen ab 12 Uhr mit den Jungen-Konkurrenzen. Bis einschließlich des Viertelfinales findet die Spiele an diesem Tag statt. Der Dienstag steht ab 12 Uhr zunächst ausschließlich den Mädchen zur Verfügung, bevor ab 13.30 Uhr die Halbfinal- und Finalsspiele auf dem Programm stehen. Gespielt wird wie in den Jahren zuvor im K.o.-Modus. Die Schulen erhalten entsprechend

ihren Platzierungen der Mannschaften sowie für die Teilnahme Punkte. Diese können in der Kombination den Sieg in der Gesamtwertung und damit zum Gewinn des Wanderpokals führen. Sollte das Math. - Nath. als Titelverteidiger und Rekordchampion auch in diesem Jahr triumphieren, bleibt der Wanderpokal dort. Zusätzlich wird unter den besten vier Schulen eine Tischtennisplatte verlost. Die Sieger in den Einzelklassen erhalten neben Pokalen auch ein T-Shirt des Mixed-Team-Cups.